

ÉLECTIONS RÉGIONALES
6 ET 13 DÉCEMBRE 2015

Notre Région
**au
travail**

avec **Xavier Bertrand**



Jean-Paul Couché
Président de l'ANVT
Hôtel de Ville
59670 Cassel

Saint-Quentin, le 10 décembre 2015

Monsieur le Président,

Vous avez souhaité connaître ma position sur la valorisation du flamand occidental, parlé par environ 40 000 personnes de côté-ci et par 1 500 000 locuteurs de l'autre côté de la frontière.

Vous le savez, je soutiens la pratique de langue régionale flamande. C'est effectivement un atout pour l'emploi de part et d'autre de la frontière, c'est aussi un facteur du développement touristique et culturel de nos territoires.

Je soutiens notamment votre proposition « d'œuvrer ensemble à la création d'un Office Régional du Flamand Occidental et ce, en concertation avec les partenaires territoriaux » volontaires, selon le modèle de ce qui se passe dans d'autres régions : Bretagne, Pays Basque, Corse...

Naturellement, je compte sur votre coopération à la création et au fonctionnement d'un tel Office, dont la Région contribuera au financement.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'expression de mes salutations distinguées.

Xavier BERTRAND